25/04/25 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, el shrimat del Padre os hace constantemente felices. Por tanto, renunciad a

las directrices de seres corporales y seguid solo las directrices elevadas del único Padre.

Pregunta: ¿El intelecto de qué hijos todavía no ha dejado de deambular?

Respuesta: El intelecto de los que no tienen fe en las directrices del Padre más elevado en lo alto, es

decir, en las directrices de Dios, aún no ha dejado de deambular. Debido a no tener fe completa en el Padre, mantienen un pie en cada lado. Además de seguir las directrices del Padre, también continúan realizando devoción y bañándose en el Ganges, etc. ¿En qué se convertirá el estado de tales hijos? Debido a que no siguen el shrimat por completo,

continúan tropezando.

Canción: Llévanos lejos de esta tierra del karma negativo a un mundo de descanso y bienestar.

Om shanti. Hijos, escuchasteis esta canción de los devotos. Vosotros ya no cantáis esto. Sabéis que habéis encontrado al Padre más elevado en lo alto. Solo Él es el Más Elevado en lo Alto. Todos los seres humanos están en este momento en su estado más degradado. Los seres humanos más elevados en lo alto fueron esas deidades de Bharat. Su alabanza es la de ser completas con todas las virtudes, etc. La gente no sabe quién hizo tan elevadas a esas deidades. Ahora se han vuelto totalmente impuras. El Padre es el Más Elevado en lo Alto. Los sabios y hombres santos, etc., todos Le alaban. Los seres humanos han estado deambulando detrás de tales sabios durante medio ciclo. Sabéis que el Padre ahora ha venido. Ahora regresaremos con el Padre. Dándonos Su shrimat, Él nos convierte en los más elevados y nos hace constantemente felices. Fue siguiendo las directrices de Ravan como os convertisteis en los que tienen el intelecto más degradado. Después también van a bañarse en el Ganges o van a gurús, etc. El Padre dice: ese Ganges no es el Purificador. A pesar de eso, si seguís los dictados humanos y vais a bañaros allí, el Padre diría: ¡no tenéis fe en las directrices del Padre más elevado en lo alto! Por un lado, están las directrices de Dios y, por el otro lado, están las directrices malignas. ¿En qué se convertirían tales personas? Si mantenéis un pie en cada barco os desgarraréis. No tienen fe completa en el Padre. Dicen: "Baba, Te pertenezco y me haré elevado siguiendo Tu shrimat. Cada paso que damos tiene que ser de acuerdo a las directrices del Padre más elevado en lo alto". Solo el Padre os convertirá en los amos de la tierra del silencio y de la tierra de la felicidad. Por tanto, el Padre dice: aquel en cuyo cuerpo he entrado tuvo 12 gurús pero, aun así se hizo tamopradhan. No hubo ningún beneficio en seguirles. Cuando encontró al Padre, renunció a todos ellos. Cuando encontró al Padre más elevado en lo alto, el Padre dijo: ¡no escuches la maldad! ¡No veas la maldad! Ahora los seres humanos son totalmente impuros y tienen un intelecto tamopradhan. También aquí hay muchos que son incapaces de seguir el shrimat; no tienen bastante fortaleza. Maya continúa haciéndoles tropezar. Ravan es vuestro enemigo, mientras que Rama es vuestro Amigo. Algunos Le llaman Rama y algunos Le llaman Shiva. Su verdadero nombre es Shiv Baba. Yo no renazco. De acuerdo al drama, Mi nombre es Shiva. La gente se ha confundido porque al Único se Le han dado diez nombres diferentes. Le pusieron cualquier nombre que les vino a la mente. Mi nombre verdadero es Shiva. Yo entro en este cuerpo, no entro en Krishna, etc. La gente piensa que Vishnu reside en la región sutil. De hecho, él es la forma dual que representa el camino de la familia. Sin embargo, no hay nadie con cuatro brazos. Cuatro brazos simbolizan la vida en familia y dos brazos simbolizan el camino del aislamiento. El Padre establece el dharma del camino de la familia. Los sannyasis pertenecen al camino del aislamiento. Los que

pertenecen al camino de la familia, de puros, se hacen impuros. Por tanto, para dar soporte al mundo, en el papel de los sannyasis está el hacerse puros. Hay cientos de miles y millones de ellos. Cuando tiene lugar un mela, muchos van allí. Ellos no preparan su propia comida; viven del sustento que reciben de los cabezas de familia. Han renunciado a realizar acciones, así que, ¿de dónde obtendrían su comida? Comen lo que les dan los cabezas de familia. Los cabezas de familia creen que esa es su donación. Este también fue un adorador impuro. Ahora se está haciendo puro siguiendo el shrimat. Está haciendo esfuerzos para reclamar su herencia del Padre. Por eso se os dice que sigáis al padre. Maya os hace caer en todos los aspectos. Es debido a la conciencia de cuerpo, que las personas cometen errores ya sean pobres o ricos. ¡Al menos deberíais hacer esfuerzos para romper la conciencia de cuerpo! Requiere mucho esfuerzo romper la conciencia de cuerpo. El Padre dice: considerad que sois un alma y representad vuestro papela través de vuestro cuerpo. ¿Por qué os hacéis conscientes del cuerpo? De acuerdo al drama, tuvisteis que haceros conscientes del cuerpo. En este tiempo, os habéis hecho completamente conscientes del cuerpo. El Padre dice: sois almas. Es el alma la que lo hace todo. Cuando un alma deja su cuerpo, si después se cortase ese cuerpo, ¿habría algún sonido? No. Es el alma la que dice: no lastimes mi cuerpo. Las almas son imperecederas, mientras que los cuerpos son perecederos. Consideraos almas y recordadme a Mí, el Padre. Renunciad a la conciencia del cuerpo. Hasta el punto en que los hijos os hagáis conscientes del alma, de acuerdo a ello, seguiréis haciéndoos sanos y libres de enfermedades. Con este poder del yoga os liberáis de enfermedades para 21 nacimientos. Cuanto más conscientes del alma os hagáis, más elevada será la posición que reclamaréis. También os liberaréis de las consecuencias; de lo contrario, tendrán que haber muchas consecuencias. Por tanto, os tenéis que hacer muy conscientes del alma. Muchos no tienen la fortuna de recibir este conocimiento. ¿Cómo podría alguien convertirse en una deidad a menos que viniera a vuestro clan, a menos que se convirtiera en un Brahmin, es decir, un hijo nacido de la boca de Brahma? Muchos vienen aquí y después escriben diciendo: "Baba, Baba" solo por decir. Solo escriben una o dos cartas y después desaparecen. También irán al paraíso, pero entre los residentes del reino. Se crean muchos residentes del reino. Más adelante, cuando haya mucho pesar, muchos vendrán corriendo. Se abrirán muchos centros y se esparcirá el sonido de que Dios ha venido. Hijos, todavía os falta haceros conscientes del alma. Todavía hay mucha conciencia de cuerpo. Si al final os queda algo de conciencia de cuerpo, vuestra posición también se reducirá. Después os convertiréis en servidores. Hay muchos servidores, cada uno según su capacidad. A los reyes se les dan servidores en la dote. No se les dan a los residentes del reino ricos. Algunos hijos han visto (en visiones) cuántos servidores llevó Radhe consigo en su dote. A medida que progreséis tendréis muchas visiones. Es mejor ser un residente del reino rico que un sirviente común y corriente. La palabra "sirviente" es mala; es mejor convertirse en un residente del reino rico. Cuando pertenecéis al Padre, Maya os ofrece mayor hospitalidad. Se hace más poderosa y lucha con los que son poderosos. Entonces, debido a la conciencia de cuerpo, le giráis vuestra cara a Shiv Baba; dejáis de recordar a Baba. Tenéis tiempo para comer y, aun así, ¡no tenéis tiempo para recordar al Padre que os convierte en amos del mundo! Muchos hijos buenos olvidan a Shiv Baba y se hacen conscientes del cuerpo. ¿No deberíais al menos recordar al Padre y escribir una carta al Único, el que os ha dado la donación de la vida? Sin embargo ¡para qué decir! Maya os agarra por la nariz y os aleja. Siguiendo el shrimat a cada paso, recibís un ingreso de muchos millones a cada paso. Os hacéis ricos hasta tal punto que vuestra riqueza es incontable. Recibís riqueza, prosperidad, tierra, todo. El cobre, el hierro, el bronce, etc. no existen allí. Allí solo hay monedas de oro. Incluso los edificios se hacen de oro. Así que, ¿qué os faltaría? Este es ese reino corrupto. Así como son los gobernantes, así son los residentes del reino. En la edad de oro, así como son los gobernantes, así son los residentes del reino: todos son elevados. Sin embargo, esto no se asienta en el intelecto de los seres humanos; son

tamopradhan. El Padre explica: vosotros erais así. Este también era así. Ahora he venido para convertiros en deidades. Aun así, no os convertís en eso. Seguís peleando entre vosotros. "Yo soy muy bueno. Soy esto. Soy eso". Ninguno de ellos entiende que están en el infierno. Estamos en las extremas profundidades del infierno. Vosotros hijos sabéis esto, a diferente nivel, de acuerdo al esfuerzo que hacéis. Los seres humanos ahora están en un infierno extremo. Viven en un estado de preocupación día y noche. En el camino del conocimiento, los que no sirven para hacer a otros iguales a ellos, sino que se preocupan por "lo mío y lo tuyo" son los que se sienten mal y están enfermos. Recordar a alguien que no sea el Padre es recuerdo adulterado. El Padre dice: ¡no escuchéis a nadie más! ¡Escuchadme solo a Mí! ¡Recordadme solo a Mí! No hay ningún beneficio en recordar a seres humanos. Es mejor recordar a las deidades. El Padre pregunta: ¿por qué os reverenciáis? Cuando vayáis a venir a este Baba, recordad a Shiv Baba y luego venid aquí. Cuando no recordáis a Shiv Baba es como si estuvierais realizando karma negativo. Baba dice: en primer lugar, haced la promesa de haceros puros. ¡Recordad a Shiv Baba! Hay muchas precauciones que tomar. Apenas algunos de vosotros podéis entender esto. Ni siguiera tienen la suficiente sabiduría para saber cómo comportarse en relación al Padre. En esto, se necesita mucho esfuerzo. ¡Convertirse en una cuenta del rosario no es como ir a casa de vuestra tía! Lo principal es recordar al Padre. ¿No podéis recordar al Padre? Tiene que haber mucho servicio y recuerdo del Padre. Baba os dice que mantengáis una gráfica diaria. Los hijos que piensan en beneficiarse a sí mismos seguirán tomando precauciones de todo tipo; su comida y bebida serán muy puras. Baba explica mucho para el beneficio de los hijos. Tenéis que tomar todo tipo de precauciones. Revisad que vuestra comida y bebida no sean impuras y que no seáis avariciosos. Maya os hará hacer cosas erróneas hasta que alcancéis vuestro estado karmateet. Todavía queda tiempo para eso. Más tarde, llegaréis a saber que la destrucción está delante de vosotros. El fuego se esparcirá. Veréis cómo caen las bombas. En Bharat fluirán ríos de sangre. En otros lugares, se destruirán unos a otros con bombas. También habrá *catástrofes naturales*. Las dificultades más grandes se darán en Bharat. Observaos para ver qué servicio hacéis. ¿A cuántos hacéis iguales a vosotros mismos; les convertís de un humano corriente en Narayan? Muchos están tan atrapados en la devoción. Piensan: "¿qué pueden enseñarnos estas hijas?" No entienden que es Dios, el Padre, quien les está enseñando. Debido a que tienen pocos estudios o que tienen riqueza, empiezan a debatir con vosotros. Pierden su honor. Los que difaman al Satguru no pueden reclamar una posición alta. Después reclamarán una posición que vale unos céntimos. Achcha.

A vosotros los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenosdías* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a vosotros los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Renunciad a todas las preocupaciones de "lo mío y lo tuyo" y servid para hacer a otros similares a vosotros mismos. Escuchad solo al único Padre. Solo recordad al único Padre. No permitáis que vuestro recuerdo se adultere.
- 2. Para beneficiaros, tomad grandes precauciones con vuestra comida y bebida. No debéis ser avariciosos con nada. Sed cuidadosos de que Maya no os esté haciendo hacer cosas erróneas.

Bendición: Que tengáis el poder de discernir y el *poder de controlar*, y os convirtáis en una personificación constante del éxito.

Para lograr el éxito en cualquier tarea mundana o espiritual, necesitáis especialmente el poder de discernir y el poder de controlar, porque cuando las almas entran en contacto

con vosotros, primero tenéis que discernir qué es lo que las personas necesitan. Tenéis que sentir su pulso y después satisfacerlas de acuerdo a sus necesidades. Tenéis que influenciar a los demás con vuestro *poder de controlar* y vuestro estado inquebrantable. Estos dos poderes os convertirán en una personificación del éxito en el campo del servicio.

Eslogan:

Convertid al Padre Autoridad Todopoderosa en vuestro Compañero y Maya se convertirá en un *tigre de papel*.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada

La razón de todos los diferentes tipos de obstáculos que vienen en el servicio es solo esta: que consideréis que sois simplemente un servidor. Sin embargo: "Yo soy un servidor de Dios. No estoy simplemente en el servicio, sino que estoy en el servicio de Dios". Con esta conciencia, el recuerdo y el servicio, automáticamente estarán combinados.